



平成24年2月8日
多摩市立豊ヶ丘小学校
校長 小林 佳世
栄養教諭 早乙女 理恵
No.24

しばらく間があいてしまいました。その間に「とよばあく」がありました。食べ物を扱う学年もありましたので、そちらの報告をします。

とよばあく

1月21日はとよばあくがありました。どの学年も知恵をしぼり、工夫を凝らし、楽しい催しになりました。きっと保護者の方、地域の方々にも楽しんでもらえたことと思います。その中で食べ物を扱ったのは1年生の「いもいもカフェ」と4年生の「もちりだんご」「ほっこりdeにっこり」でした。

1年生のカフェに足を運ぶことはできませんでしたが、ホットプレートで作る焼きたてのさつまいものバター焼きはとてもおいしく、「いもほれホーレ」のダンスショーはとてもかわいらしかったと聞いています。私は4年生のもっちりだんごにかかりきりでしたが、総合的な学習のおやつ学習を活かし、豆腐の水分で作る白玉団子も大好評で終了時間前に完売となりました。自分たちで丸めて、ゆでて、きな粉をかけて食べる、そして洗いものも自分で・・・というスタンスも良かったと思います。そうはいっても、300人分の団子の生地を作るのは、かなりの労力でした。ほっこりdeにっこりは、社会科で昔の道具について学んだ七輪を使い、マシュマロを焼いて食べるのですが、この日はとても寒く程よくとろけたマシュマロは、最高の味だったことと思います。寒い中、係りの児童もよく頑張りました。



1/2成人式



2月3日5、6時間目に、4年生の1/2成人式がありました。その時、おうちの方にプレゼントするクッキー作りをお手伝いしました。クッキーの型抜きがうまくいかず、悪戦苦闘する場面もありましたが、かわいいクッキーがたくさん焼き上がりました。お味はいかがだったでしょうか？これまでの10年間の思い出が、走馬灯のように駆け巡ったのではないのでしょうか。